

Presse-Information

11. März 2021

traffiQ
Lokale Nahverkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main mbH
Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9-17
60313 Frankfurt am Main
Tel.: 069 212-26893
presse@traffiQ.de | www.traffiQ.de

Vollsperrung der Wilhelmshöher Straße

Wegen einer grundhaften Erneuerung der Fahrbahn durch das Amt für Straßenbau und Erschließung wird die Wilhelmshöher Straße zwischen Im Trieb und Heinz-Herbert-Karry-Straße von Montag, 15. März, bis 2024 abschnittsweise für den Fahrverkehr voll gesperrt. Fußgängerinnen und Fußgänger können die Baustelle passieren.

Eine dauerhafte Umfahrungsempfehlung erfolgt über Vilbeler Landstraße, B521, Friedberger Landstraße, Rothschildallee, Rohrbachstraße, Hartmann-Ibach-Straße, Burgstraße, Saalburgstraße, Neebstraße, Im Prüfling, Seckbacher Landstraße und Heinz-Herbert-Karry-Straße und umgekehrt. Zur Verdeutlichung ist ein Kartenausschnitt angefügt.

Geändertes Busangebot rund um Seckbach

Die Bauarbeiten haben großen Einfluss auf das Nahverkehrsangebot rund um Seckbach. Von Montag, 15. März, bis Freitag, 30. April, muss traffiQ die Metrobuslinie M43 zwischen Bornheim und Bergen komplett einstellen. Die Buslinie 38 von Bornheim nach Seckbach verkehrt nur bis Atzelberg West, dafür in dichterem Takt.

Fahrgäste von und nach Bergen nutzen bitte die Verbindung über die U-Bahnstation Enkheim. Neben den Linie 42 und 551 besteht eine Fahrtalternative mit der Linie 40, die als zusätzliche Linie direkte und schnellere Fahrten zwischen Bergen und Enkheim anbietet.

Besonders für Fahrgäste aus dem östlichen Seckbach und der Budge-Stiftung ist ein Kleinbus als Ringlinie 86 unterwegs, der von der U-Bahnstation Enkheim über Gwinnerstraße, Wilhelmshöher Straße und Vilbeler Landstraße verkehrt. Eine Alternative kann auch die Haltestelle Leonhardsgasse der Linien 41 und 44 am östlichen Ortsrand Seckbachs sein.

Die Nachtbuslinie N4 wird an Wochentagen bis Atzelberg West verlängert, die 38 übernimmt die nächtlichen Fahrten auf den Atzelberg am Wochenende. Auch die Linie 40 verkehrt rund um die Uhr und bietet in Enkheim Anschluss an die U7 und die N7.

Ab Anfang Mai ändert sich das Busangebot erneut, darüber wird traffiQ gesondert informieren.

Weitere aktuelle Verkehrsinformationen finden sich unter <https://mainziel.de/> im Internet.

Informationen zu den Umleitungen der RMV-Linien sind als PDF-Datei beigefügt.